

# JASPREET BINDRA

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU

- Independent advisor and consultant in Digital Transformation, Blockchain and the Future of Work areas



Jaspreet adalah pembicara terkemuka tentang Transformasi Digital, Gangguan Digital, Blockchain, Model Platform Bisnis, Agri-tech, Pengalaman Pelanggan dan Kecerdasan Buatan. Dia telah memperkenalkan beberapa forum: IAMAI, CII, FICCI, dll. Dan membahas CXO dan Dewan dari beberapa perusahaan India dan multinasional di India dan luar negeri.

Sebagian besar organisasi lama sangat ingin menjadi digital. Ceramahnya dapat sangat efektif untuk menjelaskan transformasi digital dan digital ke manajemen senior, mengubah pola pikir dan berpikir Dewan dan CEO, dan menjelaskan apa yang diperlukan transformasi digital dan teknologi untuk suatu organisasi. Sepuluh Perintah Transformasi Digital dan artikelnya yang jelas tentang Blockchain banyak dicari di pertemuan perusahaan, dan forum CXO.

## Topics

- Digital
- Future
- Technology
- Transformation

Jaspreet saat ini adalah penasihat dan konsultan independen di bidang Digital Transformation, Blockchain, dan Future of Work. Dia juga membangun perusahaan yang memungkinkan Masa Depan Bekerja dengan Blockchain. Sampai baru-baru ini, Jaspreet adalah Wakil Presiden Senior- Digital Transformation, (setara dengan Chief Digital Officer), dari Mahindra Group of Companies senilai \$ 20 miliar.

Sebagai bagian dari penasihat transformasi digitalnya, ia adalah Penasihat Digital untuk Grup Mahindra, Penasihat Tambahan untuk IDC, Penasihat Teknologi Berkembang untuk IAMAI. Dia juga menyarankan Ilmu Keterjangkauan dan ThoughtWorks dan Simplilearn. Dia saat ini sedang berkonsultasi tentang transformasi digital di seluruh Agritech, real estat, jaringan sosial generasi berikutnya, dan sebelumnya telah bekerja pada transformasi digital di Perhotelan, Auto, BFSI.

Jaspreet juga merupakan pemimpin pemikiran di ruang Blockchain di India, setelah membangun PoC dan produk-produk pada teknologinya. Dia berada di Dewan Penasihat Blockchain India, komunitas Blockchain terbesar di India, menjalankan Grup Blockchain untuk IAMAI dan berbicara serta memberi nasihat kepada perusahaan tentang hal yang sama. Dia telah menyampaikan pidato TEDx yang diterima dengan sangat baik pada saat yang sama.

Jaspreet tersedia untuk berbicara dengan keynote, lokakarya setengah hari, pelatihan kepemimpinan dan lebih lama, tugas penasehat / konsultasi yang lebih intensif pada transformasi digital dan Blockchain.

Jaspreet memulai karirnya dengan Tata Group, sebagai bagian dari Tata Administratif elit, dan memimpin berbagai fungsi dan bisnis di FMCG dan Telecom. Dia adalah bagian dari tim yang memulai Baazee.com (sekarang EBAY India), sebagai COO mereka. Posting itu, Jaspreet memimpin Internet, Ritel, XBOX, Consumer P& Ls di Microsoft India. Selanjutnya, ia mengambil alih sebagai pengusaha-CEO AskMe, penerbit halaman kuning-berubah-menjadi-mobile-pencarian-dipimpin-aplikasi-mobile. Jaspreet cukup aktif di seluruh ekosistem

permulaan teknologi, dan telah berinvestasi, memberi saran, membimbing, dan menginkubasi banyak perusahaan teknologi baru. Dia banyak menulis tentang Transformasi Digital, Blockchain, Agritech, model Platform Business, Masa Depan Kerja dan AI. Dia telah menyampaikan ceramah dan pidato tentang Transformasi Digital, Blockchain dan Masa Depan atau Bekerja di lebih dari 200 pertemuan perusahaan, pertemuan pelanggan, dewan dan kelompok CXO, dan di berbagai forum industri (NASSCOM, IAMAI, TiE, IMA, dll.). Ia juga mengajar dan mengajar Digital Disrupt and Transformation dan Blockchain di IIMA, IIML, ISB, SP Jain, serta kursus PTPX di Berkeley, Yale dan USC (melalui Emeritus dan Northwest).

Karyanya sebagian besar dalam pertemuan teknologi dan bisnis, dan berfokus pada pembinaan pemimpin bisnis sebagai bagian dari transformasi digital. Mint dan SAP mengenalinya dengan penghargaan 'Digitalist of the Year' perdana pada tahun 2017. Beberapa tahun yang lalu, Business Today mendaftarkannya sebagai salah satu dari '25 Manajer Muda Top di India'. Jaspreet adalah Insinyur Kimia dan MBA dalam Bisnis Internasional. Dia juga juara Nasional tiga kali dalam Kuis Bisnis Merek Ekuitas.